
      J.O Paris 2024, quel impact pour les Bateaux-Mouches® ?

Comme vous le savez Paris accueillera les Jeux Olympiques du 26 Juillet au 11 Août.

Un événement mondial qui sera, pour les Parisiens, un moment de fierté et de partage. Un événement  

qui sera, avant tout, pour tous les visiteurs de passage dans la capitale, une grande fête dans la plus  

belle ville du monde !

Mais une fête de cette ampleur se prépare bien en amont… et cela s’accompagne inéluctablement  

de certaines contraintes. Le site de la Compagnie des Bateaux-Mouches® se situe en effet au cœur d’une 

zone qui connaitra des restrictions de circulations et d’accès importantes.  

Calendrier opérationnel des JO Paris 2024 aux Bateaux-Mouches®

Accès au site

L’accès au Port de la Conférence sera modifié pendant quelques semaines : 

Du 1er au 18 Juillet ainsi que du 28 Juillet au 4 Août, le stationnement ne sera pas possible sur le quai 

du Port de la Conférence, ni pour les voitures, ni pour les bus. L’accès au ponton d’embarquement sera 

uniquement piéton et se fera par les escaliers centraux. (accès poussettes et PMR demeure possible via 

la rampe coté Pont de l’Alma). 

Fermeture temporaire du site : 
Les préparatifs pour les JO 2024 auront un impact sur les croisières. Des arrêts de navigation sont ainsi 

nécessaires. Notre site sera même totalement fermé au public du 18 Juillet au 26 Juillet inclus. 

Dates et périodes de fermeture : 

•	 LUNDI 17 JUIN DE 5H À 12H : PREMIER DÉPART 14H00
•	 DU JEUDI 18 AU VENDREDI 26 JUILLET (CÉRÉMONIE) : FERMETURE TOTALE DE L’ACTIVITE
•	 MARDI 16 JUILLET : PREMIER DÉPART 11H30
•	 SAMEDI 27 JUILLET : PREMIER DÉPART 14H00
•	 DU DIMANCHE 28 AU 31 JUILLET DE 2H À 11H (EPREUVES) : PREMIER DÉPART 11H30
•	 DU VENDREDI 2 AU 8 AOÛT DE 2H À 11H (EPREUVES) : PREMIER DÉPART 11H30
•	 VENDREDI 9 AOÛT DE 2H À 11H (EPREUVES) : PREMIER DÉPART 11H30
•	 SAMEDI 10 AOÛT DE 2H À 11H (EPREUVES) : PREMIER DÉPART 11H30
•	 DU JEUDI 29 AU SAMEDI 31 AOÛT DE 2H À 11H (EPREUVES) : PREMIER DÉPART 11H30
•	 DU DIMANCHE 1 AU MARDI 3 SEPTEMBRE DE 2H À 12H (EPREUVES) : PREMIER DÉPART 12H30



Comment se rendre aux Bateaux-Mouches® pendant les Jeux Olympiques ?

La circulation sera fortement restreinte pendant les Jeux Olympiques et il est vivement conseillé de 

privilégier la marche à pied ou les transports en commun pour se rendre au Port de la Conférence, lieu 

d’embarquement de la Compagnie des Bateaux Mouches.

A pied

Notre site est accessible librement à pied pendant toute la période des Jeux Olympiques.

 L’accès au quai se fait par l’escalier central situé sur le Cours La Reine. 

Transports en commun

Métro
La station Alma-Marceau (9) sera fermée du 18 au 27 juillet. Réouverture prévue le 28 Juillet.  

La station Champs-Élysées – Clemenceau (1/13) sera fermée du 1er Juillet au 21 Septembre.

RER 
La station Pont de l’Alma (RER C) sera fermée du 18 au 26 Juillet.  

Elle sera en revanche ouverte pendant toute la période des JO.

Bus 
La desserte par les lignes 72 et 42 est totalement suspendue entre le 18 Juillet et le 21 Septembre.

Taxis et VTC

Les taxis et les VTCs pourront accéder aux zones de circulation restreinte. La dépose des clients se 

fera sur le Cours La Reine du 27 Juillet au 4 Août puis directement sur le quai dès le 5 Août.

Cars

Accès modifié du 27 Juillet au 4 Août : Les cars devront effectuer la dépose et la prise en charge 

de leurs passagers sur le Cours Albert 1er puis place Vauban à partir du 27 juillet.

Accès libre au quai à partir du 5 Août.

Sites utiles pour organiser son séjour à Paris pendant les JO 2024 : 

Pour obtenir d’avantage d’informations pour organiser vos déplacements à Paris pendant la période 

des Jeux Olympiques nous vous recommandons les sites suivants :

Accès PMR/poussette par la rampe avalAccès piétons

https://tickets.paris2024.org
https://www.paris.fr/pages/perimetres-de-securite-et-circulation-pendant-les-jeux-comment-ca-marche-25203
https://anticiperlesjeux.gouv.fr/impacts-routes/impacts-routes-jeux-olympiques-paris-2024


        Paris 2024 Olympic Games: what impact for Bateaux-Mouches®?

As you know, Paris will be hosting the Olympic Games from 26 July to 11 August, a global event that will 

be a source of pride and sharing for Parisians. An event  for all visitors to the capital, a great celebration in 

the most beautiful city in the world! most beautiful city in the world!

But a party on this scale has to be prepared well in advance... and that inevitably means certain constraints. 

The Compagnie des Bateaux-Mouches® site is located in the heart of an area that will be subject to major 

traffic and access restrictions.  

Operational timetable for the Paris 2024 Olympic Games at Bateaux-Mouches®. 

Site access

Access to the Port de la Conférence will be modified for a few weeks: 

From 1 to 18 July and from 28 July to 4 August, parking will not be possible on the quay of the Port 

de la Conférence, neither for cars nor for buses. Access to the boarding pontoon will be pedestrian only 

and will be via the central staircase. (Access for stroller and PRMs will still be possible via the ramp on 

the Pont de l’Alma side).  

Temporary closure of the site :  
Preparations for the 2024 Olympic Games will have an impact on cruises. Sailing will therefore have to 

be stopped. Our site will even be completely closed to the public from 18 July to 26 July inclusive. 

Dates and periods of closure :

• MONDAY 17 JUNE FROM 5AM TO 12PM : FIRST DEPARTURE 2 PM
• FROM	THURSDAY 18	TO	FRIDAY	26	JULY	(CEREMONY)	:	TOTAL CLOSURE OF OPERATIONS
• TUESDAY 16 JULY : FIRST DEPARTURE 11.30 AM
• SATURDAY 27 JULY : FIRST DEPARTURE 2 PM
• SUNDAY	28	TO	31	JULY	FROM	2AM	TO	11AM	(EVENT)	:	FIRST DEPARTURE 11.30 AM
• FRIDAY	2	TO	8	AUGUST	FROM	2AM	TO	11AM	(EVENT)	:	FIRST DEPARTURE 11.30 AM
• FRIDAY	9	AUGUST	FROM	2AM	TO	11AM	(EVENT)	:	FIRST DEPARTURE 11.30 AM
• SATURDAY	10	AUGUST	FROM	2AM	TO	11AM	(EVENT)	:	FIRST DEPARTURE 11.30 AM
• THURSDAY	29	TO	SATURDAY	31	AUGUST	FROM	2AM	TO	11AM	(EVENT)	:	FIRST DEPARTURE 11.30 

AM
• SUNDAY	1	TO	TUESDAY	3	SEPTEMBER	FROM	2AM	TO	12PM	(EVENT)	:	FIRST DEPARTURE 12.30 PM



How do I get to the Bateaux-Mouches® during the Olympic Games?

Traffic will be severely restricted during the Olympic Games, and we strongly advise you to walk or 

use public transport to get to the Port de la Conférence, where the Compagnie des Bateaux-Mouches© 

embarks.

On foot

Our site is freely accessible on foot throughout the period of the Olympic Games. 

Access to the platform is via the central staircase on the Cours La Reine.  

 Public transport

Metro
Alma-Marceau station (9) will be closed from 18 to 27 July. Reopening scheduled for 28 July. 

Champs-Élysées - Clemenceau station (1/13) will be closed from 1 July to 21 September.

RER STATION
Pont de l’Alma station (RER C) will be closed from 18 to 26 July.  

However, it will be open throughout the Olympic Games.

Bus 
All services on lines 72 and 42 will be suspended between 18 July and 21 September. 

Taxis and VTCs

Taxis and VTCs will be able to access the restricted traffic zones. Customers will be dropped off on 

the Cours La Reine from 27 July to 4 August, then directly on the quay from 5 August.

Coaches

ccess modified from 27 July to 4 August: Coaches will have to drop off and pick up their 

passengers on Cours Albert 1er then Place Vauban from 27 July. 

Free access to the platform from 5 August.

Useful websites for organising your stay in Paris during the 2024 Olympic Games: 

For more information on organising your travel to Paris during the Olympic Games, we recommend 

the following websites:

PRM / stroller access via the downstream rampPedestrian access

https://www.paris.fr/pages/perimetres-de-securite-et-circulation-pendant-les-jeux-comment-ca-marche-25203
https://tickets.paris2024.org
https://anticiperlesjeux.gouv.fr/impacts-routes/impacts-routes-jeux-olympiques-paris-2024

